

Jornada de U.P.P // heridas crónicas. Hospital Puerta de Hierro

Se han presentado todo tipo de estadísticas en relación con las úlceras vasculares y las úlceras por presión.

Llamó la atención la eficacia y buenos resultados que están dando las Unidades Multidisciplinares a la hora de realizar las curas en todo tipo de úlceras: el tiempo que tarda la cicatrización y el coste es mucho menor en los Centros Sanitarios donde hay establecidos unos protocolos, si se compara con otros donde cada uno utiliza los medios y realiza la cura como mejor le parece, o por criterios de novedad, etc.

La estabilidad del procedimiento aplicado y su continuidad hace que los resultados sean altamente satisfactorios a todos los niveles.

También es muy importante la coordinación de todo el personal que atiende al paciente con la Unidad Multidisciplinar porque tanto influye una buena cura de la UPP como los cuidados de prevención que se realizan (aporte nutricional, movilización, etc.).